

Renovierung Schießhalle Neuhaus



Der Fußboden wurde von unseren drei Fachkräften gründlich wieder auf Hochglanz gebracht !!!



Die Fußbodenmannschaft bestehend aus: Hans-Hermann, Rainer und Udo



Der Fußboden der Schießhalle war arg strapaziert, defekt und daher auch dringend renovierungsbedürftig !

Nachdem zu Beginn der alte Tresen entfernt worden war wurde dieser durch einen neuen, gemauerten ersetzt.

Es folgten im Anschluss daran die Malerarbeiten und die Schießhalle bekam einen frischen Farbanstrich.

Für die Bearbeitung des Fußbodens waren mehrere Arbeitsschritte nötig:

Zuerst wurde der komplette Boden abgeschliffen und danach wurden die vorhandenen Risse mit einer Rissbrücke versehen. Auf den gesamten Fußboden wurde eine Spachtelmasse aufgebracht.

Mit einem Roller wurde nun eine Versiegelung aufgetragen und mit farblichen Streugut zur Verschönerung versehen.

Ein zusätzlicher Schutzlack versiegelt zum Abschluss den gesamten Fußboden und macht ihn künftig strapazierfähig.



Der alte Fußboden mit den entstandenen Fugenrissen.



Rainer trägt den PU-Bodensiegel mit dem Maler-Roller auf.





Hans-Hermann bringt die Dekochips auf den PU-Bodensiegel auf.



Hier das Ergebnis: Grauer Fußboden mit Dekochips !



Hier ist der Boden bereits zu $\frac{2}{3}$ bearbeitet.



Der Präsident ging in die Knie und...



...bearbeitete auch die kleinsten Ecken in der Schießhalle.



Ein letzter Kontrollblick zum Abschluss der Arbeiten ob auch alles in Ordnung ist ?



Nach getaner Arbeit ein leckeres, kühles Bier zur Erholung.

Allen fleißigen Helfern sei hiermit recht herzlich Gedankt
für die Mithilfe an der Verschönerung unserer Schießhalle.
Dem Maurer-Team, dem Maler-Team und dem Fußboden-Team !!!



Das Maler-Team bestehend aus: Dirk, Rainer, Udo, Hans-Hermann und Michi



Unser neuer Tresen in der Schießhalle wurde gefertigt vom Maurer-Team von dem leider kein Foto von mir vorhanden ist.

Das Maurer-Team bestand aus: Arne Kolster, Dirk Adomeit und Uwe Adomeit



Fotobericht: *Jürgen Bauer*